

KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten Udo Pastörs, Fraktion der NPD

Diebstähle von PKW bezüglich der Typen

und

ANTWORT

der Landesregierung

Nachstehende Fragen beziehen sich auf gestohlene PKW, und zwar auf die Typen der Fahrzeuge.

1. Wie stellte sich im Zeitraum 2008 bis zum 1. Halbjahr 2013 die Situation bei den entwendeten PKW hinsichtlich der Fahrzeugmarken bzw. -typen dar (bitte nach Halbjahren aufführen und dabei jeweils die Zahl der entwendeten PKW, gegliedert nach Typen, auflisten sowie eventuelle Schwankungen erläutern)?

Zu Fahrzeugmarken und -typen von in Mecklenburg-Vorpommern entwendeter Kraftfahrzeuge liegt kein aufbereitetes Datenmaterial vor.

2. Welche Erkenntnisse liegen der Landesregierung hinsichtlich der Vertriebswege der entwendeten PKW vor (bitte, wenn möglich, auch nach Typen und den jeweiligen Zielländern differenzieren)?

Mecklenburg-Vorpommern ist nicht nur Tatort, sondern auch Transitland der internationalen Kfz-Kriminalität.

Entwendete Fahrzeuge werden - so sie für das Ausland bestimmt sind - von oder über Mecklenburg-Vorpommern nach Osteuropa transportiert. Zielländer sind dabei unter anderem Litauen, Russland und Weißrussland sowie zunehmend auch weiter entfernte Regionen in Zentralasien.